

CARMEN BARASONA, FUNDADORA BARASONA DISEÑO Y COMUNICACIÓN

“Encontrando los elementos
óptimos, el baño-spa en
casa es posible”



El equipo multidisciplinar de la empresa Barasona Diseño y Comunicación dirigido por la propia Carmen Barasona ofrece un doble servicio que abarca comunicación con prensa e interiorismo.

Lo hacen desde 2005 y se relacionan directamente con fabricantes, distribuidores, clientes y prescriptores del mundo del diseño, lo que les permite abordar los proyectos de forma global, ofreciendo a los clientes el plus de una comunicación eficaz. Desde su nacimiento, la agencia ha cosechado multitud de éxitos materializados en unos proyectos de interiorismo que han dado la vuelta al mundo.

Hablamos con **Carmen Barasona**, como buena conocedora de las tendencias de diseño en el baño sobre lo que más se demanda, sobre los colores que se imponen,...

En una vivienda ¿qué importancia cree que tiene hoy en día el baño? · *“El tiempo personal y la relajación son muy importantes actualmente. El baño ya no solo quiere ser un espacio funcional sino un espacio de bienestar. Esto hace que, desde las grandes marcas, se quiera proporcionar al usuario todos los elementos necesarios para que puedan crear un baño, sea de las medidas que sea, con las mejores prestaciones”*, nos comenta. Como ejemplo de ello nos indica que se puede incluir una zona de ducha con rociadores de grandes dimensiones como el nuevo rociador XXL RELN550 de Ramon Soler®. *“Es una forma fácil de conseguir que tu baño se acerque más a las comodidades de un spa. Por eso, encontrando los elementos óptimos, el baño-spa en casa es posible y es posible convertir el baño en un ambiente de plena elegancia y confort”*.

Destaca que aunque las sensaciones que podemos generar con un buen diseño

de interiores son muy importantes, no hay que dejar de lado la funcionalidad necesaria en un espacio de estas características.

Tendencias actuales

Preguntada por cuáles son las tendencias en diseño en el baño destaca las líneas minimalistas y con toques eclécticos. Comenta además que en cualquier proyecto es importante el color y el material. Nos destaca que tanto en baños públicos como privados los colores de revestimiento y pavimento son un factor de alta importancia ya que mediante sus características técnicas podemos conseguir un cambio de ambientación muy impactante. *“Actualmente se han implantado las tonalidades oscuras, los metales y los detalles que aportan un valor diferenciador al espacio”*.

“También un baño revestido en una tonalidad blanca como la nieve, que incluya detalles cromados como las griferías de Ramon Soler®, combinado con accesorios para baño en acabado aluminio negro convertirán cualquier baño en un espacio único”.

En cuanto a revestimientos y pavimentos apuesta por la elegancia de los colores piedras, grises, que nos envuelven en un aire agradable y natural a la vez que sofisticado y contemporáneo.

Diseño, ¿cuestión de precio?

Le preguntamos a Carmen Barasona si el diseño está intrínsecamente ligado a precios elevados. *“Conseguir un baño de revista no tiene por qué suponer un gasto elevado de dinero”*, explica. Para que ello sea posible comenta que es bueno contar con la ayuda de profesionales del sector. *“No es difícil hacer un estudio de tu espacio para concluir cuales son las piezas más adecuadas para tu baño personal; es verdad que si se quiere conseguir un resultado exclusivo, es fundamental hacer una perfecta elección de los elementos a incluir en el baño”*. En sus proyectos, un factor muy importante para conseguir



“La distribución, la calidad, el confort y sobretodo la funcionalidad y la belleza, son elementos clave a la hora de diseñar el interior de un baño”



resultados sorprendentes siendo capaces, al mismo tiempo, de buscar las soluciones más efectivas sin necesidad de un presupuesto exagerado.

En el caso de proyectos más grandes a nivel profesional, hay que contar también con profesionales. Barasona destaca a INBECA Wellness Equipment, firma que ofrece todo el equipamiento para proyectos wellness, para conseguir un equipamiento a medida que se ajuste a las necesidades de tu negocio.

Le preguntamos a Carmen Barasona cuál es el elemento clave de un baño. Ella destaca que cada pequeño detalle es esencial para que el baño sea un espacio de armonía y confort. *“La distribución, la calidad, el confort y sobretodo la funcionalidad y la belleza, son elementos clave a la hora de diseñar el interior de un baño”*, asegura.

Hay que valorar la importancia de otros elementos indispensables en el baño como la buena iluminación. Mediante la

luz pueden conseguirse ambientes distintos en un mismo espacio; una luz más tenue nos aporta un ambiente relajado, o conseguir un ambiente más funcional con una luz puntual. *“Profesionales de la iluminación estudian este tipo de necesidades para crear iluminaria que se adapte a estos espacios: Pujol Iluminación cuenta con luminarias creadas específicamente para baños como es Esféric, funcionales y a la vez con un acabado impoluto”*.

Últimos proyectos

En los últimos proyectos públicos que han realizado con grifería de **Ramon Soler**, han optado por la combinación de grifos de caño alto con otros empotrados. Unir diferentes colecciones para crear nuevos ambientes es siempre una buena forma de encontrar nuevos estilos. El uso de colores neutros y tonalidades naturales junto con un sistema e retroiluminación

hicieron que el resultado de este proyecto para baños fuera elegante y sobrio al mismo tiempo.

Además, actualmente están trabajando en un Flagship Store en el centro de Barcelona. *“Hemos trabajado junto a Ramon Soler para crear un espacio con un potente estilo industrial inspirado en su carácter fabricante donde presentamos una tienda insignia en la que invita a descubrir su amplio catálogo de griferías para baños, cocinas, espacios contract y públicos.*

En este proyecto de baño hemos diferenciado el baño de señoras con un tocador más amplio y un lavabo de piedra, siempre siguiendo con las formas y colores naturales. En el caso del lavabo de caballeros, las líneas son más suaves pero igualmente orgánicas”, comenta.

En el showroom se crea un entorno desenfadado donde reunirse de una manera cómoda, entre una imponente pared de ladrillo de obra vista y vistas a dos zonas con exposición con agua. ■

“La distribución, la calidad, el confort y sobretodo la funcionalidad y la belleza, son elementos clave a la hora de diseñar el interior de un baño”

